
Siracusa. Via Bonfiglioli al
buio da mesi, Belfiore: "Il
Comune ponga rimedio"
L’impianto  di  illuminazione  pubblica  resta  spento  e  via
Bonfiglioli, nella zona alta della città, è al buio da mesi.
Motivo di lamentele da parte dei residenti dell’area, di cui
si fa portavoce il consigliere della circoscrizione Tiche,
Danilo  Belfiore.  “Parliamo  di  cittadini  che  pagano
puntualmente le tasse- osserva l’esponente del Pd- ma, loro
malgrado, sono costretti a convivere con evidenti disagi e con
una situazione di pericolo”. Belfiore chiede un intervento
tempestivo  da  parte  del  Comune,  “restituendo  un  servizio
indispensabile per i cittadini”.

Augusta. Lite furiosa con la
moglie, 42enne denunciato
Litiga con la moglie e dà in escandescenza, danneggiando tutto
quello che si trova intorno. L’intervento degli agenti del
commissariato di Augusta ferma la sua furia. Per un uomo di 42
anni, augustano, è scattata una denuncia. Dovrà rispondere di
danneggiamento e furto.
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Siracusa.  Nuove  piante  nel
giardino  botanico  di  Villa
Reimann, iniziativa di Natura
Sicula
Nuove piante nel giardino di Villa Reimann. L’iniziativa è di
Natura  Sicula,  nell’ambito  del  progetto  Pon  “Crescere
insieme”,  modulo  “Ambiente  e   cultura”.  L’associazione  ha
coinvolto gli alunni dell’istituto comprensivo Radice per la
messa a dimora di alcune piante, donate da Natura Sicula e da
alcuni collezionisti siracusani. “È una minima parte di ciò di
cui il giardino ha bisogno- spiega l’associazione-  ma è valsa
la pena farla per contrastare quel regresso del patrimonio
botanico derivato da oltre un decennio di gestione distratta e
allegra”. Il gruppo si è avvalso della consulenza agronomica e
paesaggistica di Enzo Farinella e Antonino Attardo. Tra le specie
succulente  piantate,  molti  ibridi  di  Euphorbia  milii,  la  Haworthia
papillosa, l’Aloe humilis. Significativa la messa a dimora
dell’Origanum  onites,  l’Origano  siciliano  che
spontaneamente  vive  solo  a  Siracusa.

Siracusa.  Mini  Olimpiadi  al
"Pippo Di Natale", in pista
100 piccoli atleti
Mattinata all’insegna dello sport al campo scuola “Pippo Di
Natale”. Oltre 100 bambini hanno preso parte oggi alla mini
Olimpiade  dei  campus  estivi.  All’iniziativa,  organizzata
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dall’assessorato allo Sport del Comune, hanno aderito i campus
“Olimpia atletica”, “Zuimama” e “Prioloestateinsieme”.
Corsa veloce, salto in lungo e vortex le discipline sui cui i
bambini si sono confrontati. La mattinata si è conclusa con
l’intervento  dell’assessore  Maria  Grazia  Cavarra
sull’importanza  della  pratica  sportiva  e  del  rispetto
reciproco  tra  gli  atleti.
Proseguono,  intanto,  gli  appuntamenti  nell’ambito  degli
 “Incontri  estivi  siracusani  di  sport  e  salute”.  Domani,
giovedì 17 luglio, appuntamento con lo Yoga al terrazzo del
Forte Viglena; venerdì 18 luglio l’appuntamento è al Solarium
di Forte Vigliena “Allenamento funzionale”.

Siracusa.  Ragazza  Moda  e
Spettacolo,  domani  le
selezioni. Venerdì il Premio
Athena
Bellezze in gara da domani all’Antico Mercato di Ortigia.
Torna per due giorni il concorso Ragazza Moda e Spettacolo,
che  giunge  quest’anno  alla  sua  26^  edizione.  Domani
pomeriggio, a partire dalle 18 e venerdì 18 luglio, a partire
dalle 20,30, si svolgerà la fase provinciale della kermesse.
Si  parte  con  i  casting  e,  durante  la  serata  conclusiva,
saranno consegnate le fasce che consentiranno alle vincitrici
di proseguire la gara verso la fase regionale. Venerdì sarà
anche la serata di debutto del premio Athena : sul palco saliranno
esponenti  del  mondo  dello  spettacolo,  della  musica,  della  cultura,  del  teatro,

dell’imprenditoria, della cultura, dello sport tutti legati da un unico filo, quello

di essere  “ambasciatori” della sicilianità, ciascuno nel proprio settore
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Noto. "Cinema all'aperto", al
via la rassegna
Sette serate all’insegna del cinema sotto le stelle. Riparte
questa sera la rassegna “Cinema all’aperto”. Nel  cortile dei
Gesuiti, saranno proiettate sette pellicole di tutti i generi.
Il costo del biglietto d’ingresso è di 5 euro, e l’acquisto
potrà essere effettuato presso il botteghino del vicino Teatro
Tina di Lorenzo, a partire dalle ore 20.30.
La proiezione dei film, inizierà alle ore 21.30. Si comincia
questa, con il film del regista Giovanni Veronesi “Una donna
per amica”, con attori Fabio De Luigi e Laetita Casta. Gli
altri  appuntamenti  in  calendario  prevedono,  il  21  luglio
 “Tutta colpa di Freu” di Paolo Genovese; il 31 luglio , “Blue
Jasmine” di Woody Allen; il  6 agosto , “Fuga di cervelli” di
Fernando Gonzales Molina; il 13 agosto ,  “Sole a catinelle”
di Checco Zalone; il 16 agosto , “Un boss in salotto” di Luca
Miniero e il 22 agosto, “Quello che so sull’amore” di Gabriele
Muccino.
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Siracusa. Renault a fuoco in
via  De  Grandi.  Indaga  la
polizia
Auto in fiamme nella notte in via De Grandi. I vigili del
fuoco sono intervenuti all’1,10 per l’incendio di una Renault
Clio. Impossibile determinare l’origine del rogo. Sul posto
anche gli uomini delle Volanti. Indagini in corso.

Siracusa.  Alga  tossica,  tra
Ognina e Riviera Dionisio il
Grande  spuntano  divieti
balneazione
Divieto di balneazione nelle acque adiacenti alla spiaggia
privata  di  riviera  Dionisio  il  Grande  e  in  un  tratto  di
Ognina.  Lo  dispongono  due  distinte  ordinanze,  firmate  dal
sindaco,  Giancarlo  Garozzo  Si  tratta  di  provvedimenti
temporanei, che si sono resi necessari dopo una comunicazione
dell’Arpa che, nell’ambito del monitoraggio avviato la scorsa
primavera, ha riscontrato una concentrazione di Ostreopsis,
alga tossica, di gran lunga superiore ai limiti di legge.
L’alga può avere degli effetti nocivi attraverso l’effetto
aerosol, colpendo le vie respiratorie. Divieto anche di sosta
sulla spiaggia del Resort Musciarà e lungo la fascia costiera
adiacente.  Analogo  provvedimento  riguarda,  ad  Ognina,  il
tratto  tra  via  Sarago  e  via  Cernia.  No  alla  balneazione,
invece, nelle acque di Torre Ognina .
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Siracusa.  L'assessore
Rossitto e la perimetrazione
del Parco Archeologico. Sel:
"Conflitto d'interessi?"
“Il nuovo assessore all’Urbanistica,  Luca Rossitto segue, in
veste  di  legale,  un  ricorso  avverso  il  decreto  di
perimetrazione del Parco Archeologico. Può esserci conflitto
di interessi”. Lo sostiene il consigliere comunale di Sel,
Enrico Lo Curzio, che ha presentato un’interrogazione con cui
chiede al sindaco, Giancarlo Garozzo di valutare eventuali
provvedimenti da assumere. “Va rilevato- spiega Lo Curzio- che
la perimetrazione del parco archeologico è un atto premilinare
fondamentale per l’istituzione del parco e si tratta di uno
dei  punti  più  qualificanti  tra  quelli  contenuti  nelle
dichiarazioni  programmatiche  che  primo  cittadino.  Rossitto-
prosegue  l’esponente  di  opposizione-  ricopre  la  carica  di
assessore  all’Urbanistica  e  ai  Lavori  Pubblici”.  Una
situazione che, secondo Lo Curzio, andrebbe subito chiarita.

Floridia.  Fiaccolata  per
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l'anniversario  della  strage
di  via  D'Amelio.  Il  Comune
predispone dei bus
Bus per consentire ai floridiani di raggiungere Solarino e
partecipare alla terza fiaccolata “Paolo vive”, in ricordo del
giudice Paolo Borsellino e della sua scorta. Li metterà a
disposizione l’amministrazione comunale di Floridia sabato 19
luglio, in occasione della strage di via D’Amelio. Il raduno,
all’ingresso di Solarino è fissato per le 20,30.  A Floridia,
l’appuntamento è, invece, per le 19,30 in piazza del Popolo.
Il corteo si snoderà da Solarino per concludersi davanti alla
chiesa Madre di Floridia. L’iniziativa è organizzata, come
ogni  anno,  in  collaborazione  con  l’associazione  Libera  e
l’associazione antiracket e antiusura “Falcone e Borsellino”.
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